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都 市 経 済 委 員 会 会 議 録

招 集

令和６年８月２１日（水）午前１０時 議会委員会室

出席委員（９名）

門 脇 一 男 津 田 幸 一 中 田 利 幸 錦 織 陽 子

森 田 悟 史 森 谷 司 渡 辺 穣 爾

欠席委員（０名）

説明のため出席した者

出席した事務局職員

松田局長 田村次長 森井議事調査担当局長補佐

傍 聴 者

大下議員

報道関係者０人 一般０人

協議事件

・委員派遣（行政視察）について

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

午前９時５８分 開会

○西野委員長 ただいまから都市経済委員会を開会いたします。

委員派遣（行政視察）についてを議題といたします。

行政視察については、先日の委員会で実施するとのことでしたので、まず、実施日につ

いて協議をいたします。

スケジュール帳など、皆様よろしいでしょうか。

〔「はい」と声あり〕

○西野委員長 委員長案としまして、１０月の第５週、１０月２８日月曜日から１１月１

日金曜日、または１１月の第２週、１１月５日火曜日から１１月８日金曜日までの間の２

泊３日を考えておりますが、いかがでしょうか。どちらがよろしいでしょうか。

〔「委員長お任せ」と声あり〕

〔「１０月の最後の週、監査がある」と中田委員〕

○西野委員長 じゃあ、１１月の第２週のほうが…。

ということで、１１月で錦織さんどうでしょうか。

○錦織委員 いいです。

○西野委員長 よろしいでしょうか。

じゃあ１１月の第２週、１１月５日火曜日から１１月８日金曜日までの間の２泊３日で

よろしいでしょうか。

（「４日間。」と声あり）

（「その間を選ぶ。」と声あり）
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（「その間でどっちかを選ぶ。」と声あり）

（「５－７か６－８か。」と声あり）

（「幅広いほうがいいんじゃない。」と声あり）

（「そこの期間で相手の都合があると思うので。」と中田委員）

（「決めてもらうとありがたいです。」と森井担当局長補佐）

○西野委員長 錦織委員。

○錦織委員 ６、７、８ぐらいのほうが、連休明けよりもいいんじゃないでしょうか。

（「そうですね、僕もそのほうがいいと思います。」と中田委員）

○西野委員長 という意見がございますが、６、７、８でよろしいでしょうか。

水、木、金ですね。

〔「異議なし」と声あり〕

○西野委員長 それでは、１１月６日水曜日から１１月８日金曜日まで、この３日間で実

施したいと思いますが、よろしいでしょうか。

〔「はい」と声あり〕

○西野委員長 御異議なしと認め、そのように決定いたします。

次に、視察先及び調査項目については、お手元に配付しておりますとおり、あらかじめ

委員の皆様から御提出をいただきました。

この一覧表について、何か補足説明はありますか。

〔「ありません」と声あり〕

○西野委員長 委員派遣に際しては、相手方の都合もありますので、皆様からいただいた

御意見をもとに、詳細については委員長・副委員長に御一任いただきたいと思います。

これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と声あり〕

○西野委員長 異議なしということですね。そのように決定をいたします。

以上で都市経済委員会を閉会いたします。

午前１０時０１分 閉会

米子市議会委員会条例第２９条第１項の規定により署名する。

都市経済委員長 西 野 太 一


